

## Le Burundi réitère son engagement à soutenir le retour à la paix en Somalie

PANA, 26 octobre 2011 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement du Burundi a réitéré, mercredi, son engagement à soutenir la Mission de maintien de la paix de l'Union africaine en Somalie (AMISOM), moins d'une semaine après la mort d'une dizaine de soldats burundais dans des combats contre de jeunes insurgés islamistes d'El Shebaab pour le contrôle de Mogadiscio, la capitale somalienne. Les combats de jeudi dernier pour le contrôle du district stratégique de Daynille, situé à une dizaine de kilomètres au nord-ouest de Mogadiscio, auraient fait au moins dix morts parmi les soldats du contingent burundais et 18 autres blessés, selon le dernier bilan officiel du ministre burundais de la Défense nationale et des Anciens combattants.

"Les forces somaliennes et les troupes de l'AMISOM ont combattu vaillamment pendant trois jours et ont aussi contrôlé le district de Daynille après une résistance acharnée des insurgés qui, par la suite, continuent leur fuite en direction de Mogadiscio", précise un communiqué de presse du gouvernement burundais. Le bilan des pertes en vies humaines, qui a été fourni par El Shebaab faisait état de plus de 70 militaires burundais qui auraient été tués dans les récents combats des environs de la capitale somalienne. L'Union africaine et le haut commandement armé burundais ont, tour à tour, démenti ce lourd bilan fourni par la partie adverse. Le gouvernement burundais demande à ses militaires, qui sont engagés dans la mission de maintien de la paix en Somalie depuis 2007, de "garder le courage, redoubler d'efforts et de vigilance, jusqu'à mettre hors d'état de nuire l'ennemi de la paix qu'est Al-Qaïda". Par ailleurs, le gouvernement burundais invite la communauté internationale à 'fournir à l'AMISOM des facilités adéquates en matériels afin de lui permettre d'exécuter efficacement son mandat', tout en rendant des hommages appuyés au représentant spécial du président de la Commission de l'Union africaine en Somalie et en félicitant le commandement de la force de l'AMISOM, ainsi que les différents contingents des troupes burundaises et ougandaises pour leur "leadership" pendant toutes les opérations réalisées. Les contingents burundais et ougandais, qui sont les seuls présents militairement en Somalie, revendiquent aujourd'hui plus de 90% du périmètre de Mogadiscio qu'ils ont repris sur El Shebaab en quatre ans d'affrontements sans merci.